

Polres Ciamis Apelkan Personel Pasca Pencoblosan Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Nov 29, 2024 - 11:24



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar mengumpulkan seluruh personel Polri yang bersiaga dan melakukan pengamanan proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 di TPS pada 27 November 2024, kemarin. Mereka semua di kumpulkan dalam rangka konsolidasi Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis.

"Hari ini seluruh personel Polri Polres Ciamis Polda Jabar, baik mereka yang

bersiaga di Mako, maupun Walpri Paslon serta pengamanan TPS kemarin sengaja dikumpulkan disini. Mereka dihadirkan untuk mengikuti apel konsolidasi dalam rangka Pilkada Serentak Kabupaten Ciamis," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., saat memimpin Apel Konsolidasi di halaman Makopres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (29/11/2024).

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh personel yang telah bertugas dengan maksimal mengamankan Pilkada Serentak 2024. Terutama saat proses pengamanan pemungutan dan perhitungan suara di TPS pada 27 November 2024 lalu.

"Saya ucapkan terima kasih kepada rekan-rekan semua yang telah secara maksimal dalam pelaksanaan tugas pengamanan proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 di TPS. Semua bisa berjalan aman, lancar dan kondusif serta harmonis berkat kerja keras kita semua. Kita patut bangga bisa memberikan pelayanan yang prima untuk masyarakat Kabupaten Ciamis dan ini harus terus ditingkatkan setiap waktu, dan harinya," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut mengingatkan kepada seluruh personel Polri bahwa Pilkada Serentak 2024 belum usai. Masih banyak tahapan yang dilalui hingga sampai pada pelantikan Kepala Daerah terpilih pilihan masyarakat.

"Maka dari itu, saya berpesan kepada seluruh personel untuk terus waspada dan siaga terhadap segala sesuatu yang mencoba mengganggu kelancaran dan keharmonisan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal.

"Lakukan cooling system secara intens ke masyarakat guna meminimalisir dan meredam segala upaya potensi gangguan kamtibmas yang mengancam persatuan dan kesatuan bangsa. Karena hal paling utama yaitu menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, meski berbeda pilihan namun rasa nasionalis untuk Bangsa Indonesia harus tetap dijaga dan dipertahankan," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Apel Konsolidasi ini turut hadir dan mengikuti Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., dan seluruh Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar. Serta para Perwira dan ASN Polres Ciamis Polda Jabar.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.